

Arrêtons de nous satisfaire de peu

On entend souvent : « il faut pas se plaindre, il y a pire que nous »
Ou alors : « tant qu'on a à manger et à boire, tout va »
Pourquoi si peu d'ambition ? Pourquoi nous en contentons-nous ?
Ces choses certes vitales, sont-elles les seules à l'être, ou pas ?

Certes, on ne peut pas vivre sans manger
Mais le peut-on vraiment sans être aimé ?
Certes des gens meurent de froid
Mais sommes tous forcément heureux lorsqu'on a un toit ?

Certes des gens meurent de faim
Certes beaucoup ne mangent à leur faim
Mais beaucoup ont connu la guerre
Fait-il en être juste content de ne pas être naguère ?

Arrêtons de croire que parce que l'on a
Ces minimums vitales, on ne doit pas se plaindre
Sinon, on n'avance pas
Et d'avancer, on ne doit pas craindre

Arrêtons de croire que parce qu'on a de quoi vivre
On doit s'estimer heureux
Arrêtons de croire que quand est on heureux
On doit avoir honte de l'être, comme s'excuser de vivre

Arrêtons de prendre l'essentiel pour le suffisant
Arrêtons d'avoir peur d'aller de l'avant
Soyons optimiste, soyons conquérant
Ne soyons pas triste, d'autres en seraient bien trop contents

Dominique S.